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EU-Konformitätserklärung – Declaration of Conformity 

 

Der Unterzeichner erklärt hiermit die Konformität des nachstehend beschriebenen Gerätes bzw. der Maschine 

entsprechend genannten Richtlinien und Standards:  

MRL 2006/42/EG (Maschinenrichtlinie), NSP 2014/35/EU (Rl über die Bereitstellung elektrischer Betriebsmittel 

zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen auf dem Markt), EMV 2014/30/EU (Rl zur elektro-

magnetischen Verträglichkeit von Betriebs-mitteln), RoHS 2011/65/EU (Rl zur Beschränkung der Verwendung 
bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten) mit Änderung von Anhang II durch Richtlinie 

(EU) 2015/863 (Erweiterung mit DEHP, BBP, DBP und DIBP – Weichmacher), VO (EG) 1935/2004 (VO über 

Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen),  

VO (EG) 1895/2005 (VO über die Beschränkung der Verwendung bestimmter Epoxyderivate in Materialien und 

Gegenständen, die dazu bestimmt sind mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen), VO (EU) 10/2011 (VO über 

Materialien und Gegenstände aus Kunststoff, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu 

kommen), 
 
 

The undersigned hereby declares that the appliance or machine conforms to the below mentioned directive(s):  

MD 2006/42/EC (Machinery Directive), LVD 2014/35/EU (Directive relating to the making available on the 

market of electrical designed for use within certain voltage limits), EMC 2014/30/EU (Electromagnetic Com-

patibility Directive), RoHS 2011/65/EU (Directive on the restriction of the use of certain hazardous substances in 

electrical and electronic equipment) with amendment of Annex II by Directive (EC) 2015/863 (extension with 

DEHP, BBP, DBP and DIBP - plasticizers), Regul. (EC) 1935/2004 (Regulation on materials and articles intended to 

come into contact with food), Regul. (EC) 1895/2005 (Regulation on the restriction of use of certain epoxy 

derivatives in materials and articles intended to come into contact with food), Regul. (EU) 10/2011 (Regulation on 

plastic materials and articles intended to come into contact with food), 

 

Geräte-/Maschinenbezeichnung:   Elektrische Aufschnittmaschinen 

Type of equipment:     Electric slicing machines  

 

Modellbezeichnung / Model no.:   F-350 (programmierb.) / F-195 schwarz / F-250 E    / F-300 E   

         

Bestell-Nummer / Order no.:    477-1000                 / 477-1100         / 477-1105 / 477-1110   

 

Konformität wird erklärt zu den folgenden Normen/Spezifikationen  /  Standards/specifications to which conformity is declared: 

Ursprungsland / Country origin:   Italien / Italy  
 

Name des Händlers / Name of merchant:  Saro Gastro-Products GmbH     

Adresse / Address:     Sandbahn 6 

           46446 Emmerich am Rhein  

           Germany/Deutschland 
 

Ort/place:             Datum/date:  

                   Emmerich am Rhein                        13.04.2021   
         

Stempel/stamp:  
 

Unterschrift/signature: ____        ___________________ 

            Walter Spangenberg 

                                                Geschäftsführer/ Managing Director 
 
 

 

Eingetragen: Kleve HRB 2768  ●  Geschäftsführer: Walter Spangenberg, Dominique de Charry, Aloys de Charry 
ID-Nr. DE 120061194  ●  St.-Nr. 116/5718/0194 ●  ILN 4017337000005  ●  WEEE-Reg.-Nr. DE 58229827 

EN ISO 121000:2010, EN 62233-1:2008/AC:2010, EN 60335-1:2012/A11:2014, EN 60335-2-64:2003/A11:2012 

EN 1974:1998+A1:2009, EN 1672-2:2005+A1:2009   


